



Paris, le 1er mars 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

Respect

Si les mots ont encore un sens, celui-ci devrait nous guider afin de favoriser le Vivre ensemble dans une société divisée et sensible.

FNSEA et Jeunes Agriculteurs ont ce matin brandi ce mot sur des ballons blancs en entourant le stand de France Télévision sur le salon de l'agriculture.

Il s'agit d'interpeller les chaînes du groupe sur ce mot de respect. En effet, malgré le décès brutal de Xavier Beulin et son enterrement il y a moins d'une semaine, France 2 a choisi de diffuser son portrait dans le cadre de l'émission Envoyé spécial ce jeudi.

Potentiellement à charge, ce passage télé est inapproprié. Peut-on respecter sa famille dans la peine ? Peut-on respecter la tristesse de tous ceux qui sont touchés par son décès brutal ? Ses collègues ? Ses collaborateurs ? Ses amis ?

Nous n'avons jamais eu l'intention d'empêcher la diffusion ce reportage mais juste de le reporter afin que le deuil soit respecté. France Télévision a choisi de le maintenir et les paysans sont en colère car Xavier était un des leurs et il n'est plus là pour se défendre! Le respect ce n'est pas un mot envoyé spécialement ou le complément d'une enquête, c'est une règle de vie...

Contacts presse:

FNSEA: Marion Fournier - 07 60 29 56 17

Jeunes Agriculteurs: Célia Faure - 06 68 66 15 83